



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
UNIDAD EJECUTORA DE PROGRAMAS REGIONALES
PROREGIÓN



"Año del Centenario de Machu Picchu para el Mundo"

NOTA DE PRENSA N° 016 - 2011-GRC/PR/OC.

Se presentó el Plan de Educación Sanitaria

Se busca articular varios sectores regionales en beneficio de la población



El miércoles 16 del presente, en las instalaciones de la Gerencia de Desarrollo Social, fue presentado "EL Plan de Educación Sanitaria", del Programa de Agua y Saneamiento, que viene ejecutando el Gobierno Regional de Cajamarca a través de su Unidad Ejecutora de Programas Regionales (PROREGION), en 11 ciudades de la región.

Este Plan tiene como propósito articular los diferentes sectores regionales vinculados a la educación sanitaria. También busca fortalecer las actividades para llegar a un mayor número de usuarios, destacando a los escolares y niños que son los más propensos a contraer enfermedades gastrointestinales.

Entre los asistentes a esta presentación, estuvieron el Lic. Peter Chávez Castro, Jefe de la Unidad de Sostenibilidad de la Inversión de PROREGION, Jorge León Rojas, director de la Dirección Regional de Vivienda, Construcción y Saneamiento, Walter Vargas Rojas, de Educación para la Salud de la Dirección Regional de Salud, Virgilio Carrero Fernández, especialista de la Dirección Regional de Educación y Hernán Tafur Coronel, Sub Gerente de Asuntos Poblacionales de la Gerencia de Desarrollo Social.

Finalmente, es preciso destacar que el presente programa de agua y saneamiento reducirá a la mitad la incidencia de enfermedades gastrointestinales en la población beneficiada.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 17 de noviembre de 2011.

UNIDAD EJECUTORA DE PROGRAMAS REGIONALES - PROREGIÓN
¡POR UNA GRAN REGIÓN!